

RENCANA STRATEGIS
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM (STAI)
SULTHAN SYARIF HASYIM SIAK SRI INDRAPURA RIAU
2021-2025

I. VISI PROGRAM STUDI

Visi Prodi Ekonomi Syariah memiliki visi, Yakni ;

“Terwujudnya Program Studi Ekonomi Syari’ah yang unggul , mandiri dalam mengembangkan Ilmu Ekonomi dan entrepreneurship berdasarkan nilai-nilai Islam pada tahun 2025.”

Pernyataan visi tersebut mengandung makna:^[1]_[SEP]

1. Unggul ; berarti Program Studi Ekonomi Syari’ah secara terencana melaksanakan proses pembelajaran yang berkualitas, didukung oleh sarana dan prasarana yang memadai untuk menghasilkan sumber daya manusia yang memiliki daya saing di bidang Ekonomi Syari’ah baik tingkat regional, nasional, dan Asia Tenggara. Dengan keunggulan ini, Program Studi Ekonomi Syari’ah diarahkan menjadi lembaga pendidikan Strata-1 terdepan dalam pelaksanaan pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat.
2. Mandiri ; berarti semua sumber daya manusia yang dihasilkan memiliki kepribadian yang tangguh, percaya diri, dan berdaya saing tinggi sehingga mampu mengembangkan diri secara mandiri dan berjiwa islamic entrepreneurship inovatif.
3. Nilai Islam ; berarti Penerapan perilaku dan sikap yang berlandaskan kepada nilai-nilai Islam yang dituangkan melalui kegiatan pendidikan dan pengajaran Program Studi Ekonomi Syari’ah.

II. MISI PROGRAM STUDI

Berdasarkan Visi Program Studi, maka dirumuskan misi Program Studi Ekonomi Syari'ah sebagai berikut :

1. Menjalankan visi, misi, tujuan, sasaran, serta strategi pencapaiannya dengan program yang relevan
2. Meningkatkan mutu kelola kelembagaan Program Studi Ekonomi Syariah berstandar nasional dan memperluas jaringan kerjasama dengan berbagai pihak
3. Mengembangkan sistem seleksi mahasiswa, layanan mahasiswa dan kegiatan peningkatan kesejahteraan mahasiswa Program Studi Ekonomi Syariah
4. Meningkatkan kualitas Sumber daya manusia, Dosen, dan Tenaga Kependidikan yang Profesional di bidang Ekonomi Syariah
5. Melaksanakan Pengelolaan Keuangan, Sarana dan Prasarana yang Profesional, transparan dan akuntabel
6. Menyelenggarakan pendidikan Ekonomi Syari'ah yang bermutu unggul untuk menghasilkan lulusan profesional yang berjiwa *islamic entrepreneurship inovatif* dan berakhlak *al-karimah*.
7. Meningkatkan kualitas penelitian dalam rangka memecahkan problem masyarakat di bidang Ekonomi Syari'ah dan *entrepreneurship*
8. Menyelenggarakan pengabdian masyarakat dalam bidang Ekonomi Syari'ah dan *entrepreneurship*

III. ANALISIS

Analisis Keterkaitan antara Visi, Misi, Tujuan, dan Sasaran Program Studi Ekonomi Syari'ah.

Dalam mewujudkan visi Program Studi Ekonomi Syari'ah, dilakukan melalui realisasi pelaksanaan misi secara maksimal yang merupakan penjabaran dari visi Sekolah Tinggi Agama Islam (STAI) Sulthan Syarif Hasyim Siak Sri Indrapura Riau. Misi sebagai arah dan langkah yang mesti dilakukan. Misi

Program Studi didukung oleh tujuan dan sasaran yang akan dicapai dan mensinergikan dengan visi utama Program Studi Ekonomi Syari'ah.

Berdasarkan visi dan misi tersebut maka ditetapkan tujuan dari proses pembelajaran yang dilakukan dan selanjutnya ditetapkan sasaran yang dijadikan fokus dalam proses pembelajaran. Dari gambaran visi, misi, tujuan, dan sasaran dapat diuraikan analisis internal yaitu kekuatan (Strength) dan kelemahan (Weakneses) yang dimiliki oleh program studi dan analisis eksternal yaitu peluang (Opportunity) dan ancaman (Threat). Selanjutnya akan digambarkan analisis SWOT dalam uraian berikut ini: Deskripsi SWOT
Komponen A : Visi, Misi, Tujuan, dan Sasaran Program Studi :

1. Faktor Internal.

a. Kekuatan (Strength).

- 1) Memiliki visi dan misi yang sesuai dengan lembaga.
- 2) Visi, misi, tujuan dan sasaran Program Studi Ekonomi Syari'ah telah dirumuskan secara jelas dan baik dengan melibatkan pemangku kepentingan (stakeholder).
- 3) Rumusan tujuan dan sasaran memberikan gambaran yang jelas tentang capaian visi dan misi.

b. Kelemahan (Weakness).

- 1) Keterbatasan sumber daya manusia yang berkualitas.
- 2) Ilmu Ekonomi Syari'ah masih kurang diejawantahkan secara kaffah dalam perilaku sehari-hari oleh civitas akademika.
- 3) Ketidak seimbangan kemampuan tata kelola organisasi antara Sekolah Tinggi Agama Islam (STAI) Sulthan Syarif Hasyim Siak Sri Indrapura Riau dengan Program Studi Ekonomi Syari'ah yang dapat menghambat kinerja organisasi.

2. Faktor Eksternal.

a. Peluang (Opportunity).

- 1) Berkembangnya lembaga, bisnis dan keorganisasian dibidang Ekonomi Syari'ah.
- 2) Ketersediaan beasiswa atau bantuan pendidikan untuk meningkatkan kemampuan atau kualitas sumber daya manusia.

- 3) Meningkatnya kesadaran masyarakat akan pentingnya pendidikan Ekonomi Syariah untuk menghadapi persaingan baik lokal, nasional, maupun global.

b. Ancaman (Threat).

- 1) Meningkatnya jumlah dan kualitas penyelenggara Program Studi sejenis.
- 2) Bertambahnya jumlah institusi penyelenggara perguruan tinggi.
- 3) Tuntutan stakeholder semakin meningkat.

			Optimalisasi peran mahasiswa, stakeholder eksternal, dan anggota senat prodi Ekonomi Syariah dalam merealisasikan visi misi, tujuan dan strategi Program Studi Ekonomi Syariah	Terlaksananya kegiatan pembinaan dan pengarahannya kegiatan ekstrakurikuler mahasiswa oleh unsur pimpinan sekolah tinggi dan atau Program Studi minimal 1 kali per semester	Pembinaan dan pengarahannya kegiatan ekstrakurikuler mahasiswa mendukung pencapaian visi dan misi Prodi	kepentingan tentang visi dan misi prodi Ekonomi Syariah	misi prodi Ekonomi Syariah kepada kalangan civitas akademika, stakeholder, serta masyarakat luas di website prodi Ekonomi Syariah dan media pendistribusian informasi lain	stakeholders								
			Mengevaluasi Program dan Kebijakan Prodi Ekonomi Syariah sesuai dengan visi misi, tujuan dan strategi pencapaian	Terserapnya aspirasi civitas akademika prodi oleh anggota Senat prodi	Program penyerapan aspirasi oleh anggota Senat prodi Ekonomi Syariah	Dokumen hasil penyerapan aspirasi oleh anggota Senat prodi Ekonomi Syariah	Ditemukannya solusi dari masalah-masalah akademis, administrasi, dan kemahasiswaan berdasarkan realitas yang dialami oleh para dosen, pegawai dan mahasiswa	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik, Mhs, stakeholders	x	x	x					
2	Meningkatkan mutu kelola kelembagaan Program Studi Ekonomi Syariah berstandar nasional dan memperluas jaringan kerjasama dengan berbagai pihak	Menghasilkan mutu kelola kelembagaan Program Studi Ekonomi Syariah yang baik berstandar nasional dan jumlah jaringan kerjasama dengan berbagai pihak	Memiliki pedoman sistem tata pamong, tata kelola, penjaminan mutu serta struktur organisasi yang jelas dan baik	Tersusunnya pedoman sistem tata pamong, tata kelola, penjaminan mutu serta struktur organisasi yang jelas dan baik	Penyusunan buku pedoman sistem tata pamong, tata kelola, penjaminan mutu serta struktur organisasi yang jelas dan baik	buku pedoman sistem tata pamong, tata kelola, penjaminan mutu serta struktur organisasi yang jelas dan baik	Memiliki pedoman sistem tata pamong, tata kelola, penjaminan mutu serta struktur organisasi yang jelas dan baik	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik	x					x	X	

			<p>Membangun dan meningkatkan kerjasama dengan pemerintah, lembaga, perguruan tinggi dan berbagai stekholder lainnya di bidang pendidikan, penelitian, dan pengabdian masyarakat</p>	<p>Tersusunnya draft MoU dan MoA dari berbagai instansi pemerintah atau lembaga baik perbankan dan non perbankan, serta perguruan tinggi baik local ataupun nasional di bidang pendidikan, penelitian dan pengabdian masyarakat.</p>	<p>Adanya peningkatan kerjasama dengan pemerintah, lembaga, perguruan tinggi dan berbagai stekholder lainnya di bidang pendidikan, penelitian, dan pengabdian masyarakat</p>	<p>Adanya MoU dan MoA dari berbagai instansi pemerintah atau lembaga baik perbankan dan non perbankan, serta perguruan tinggi baik local ataupun nasional</p>								
--	--	--	--	--	--	---	--	--	--	--	--	--	--	--

			Orientasi tugas dan pekerjaan bagi pejabat dan pegawai baru	Terlaksananya program induksi bagi pimpinan prodi Ekonomi Syariah	Penyelenggaraan program induksi kepemimpinan	Tumbuhnya kesadaran dan budaya kerja serta etika profesional dan Meningkatnya leadership skill bagi pimpinan prodi Ekonomi Syariah	Pimpinan prodi Ekonomi Syariah mengikuti induksi kepemimpinan	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik	x		x			
				Terlaksananya pelatihan administrasi berbasis ICT bagi tenaga kependidikan baru	Penyelenggaraan pelatihan administrasi berbasis ICT bagi tenaga kependidikan baru	Adanya kesadaran dan meningkatnya keterampilan tenaga kependidikan baru	Tenaga kependidikan mengikuti pelatihan administrasi	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik		x				
		Peningkatan kinerja pimpinan, dosen, dan tenaga kependidikan	Terumuskannya instrumen evaluasi kinerja pimpinan prodi Ekonomi Syariah, dosen, dan tenaga kependidikan	Pembentukan Tim penyusunan instrumen penilaian kinerja pimpinan prodi Ekonomi Syariah, dosen, dan tenaga kependidikan	Workshop penyusunan instrumen penilaian kinerja pimpinan, dosen, dan tenaga kependidikan	Naskah instrumen evaluasi kinerja pimpinan prodi Ekonomi Syariah, dosen, dan tenaga kependidikan	Tim menyusun instrumen evaluasi kinerja	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik	x		x		x	X
			Terlaksananya workshop penyusunan instrumen penilaian kinerja pimpinan, dosen, dan tenaga kependidikan	Terlaksananya workshop penyusunan instrumen penilaian kinerja pimpinan, dosen, dan tenaga kependidikan	Workshop penyusunan instrumen penilaian kinerja pimpinan, dosen, dan tenaga kependidikan	Dokumen Instrumen penilaian kinerja pimpinan, dosen, dan pegawai	Tim menyusun instrumen penilaian kinerja pimpinan, dosen, dan tenaga kependidikan	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik	x		x		x	X
			Terlaksananya evaluasi kinerja pimpinan, dosen, dan tenaga kependidikan secara berkala	Terlaksananya evaluasi kinerja pimpinan, dosen, dan tenaga kependidikan secara berkala	Evaluasi kinerja pimpinan, dosen, dan tenaga kependidikan secara berkala	Data dan dokumen hasil evaluasi kinerja pimpinan, dosen, dan tenaga kependidikan secara berkala	Pimpinan, dosen, dan tenaga kependidikan mengikuti evaluasi kinerja	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik		x				
			Terlaksananya asesmen tuntutan dan harapan mahasiswa dan stakeholder terhadap program dan layanan pendidikan	Terlaksananya asesmen tuntutan dan harapan mahasiswa dan stakeholder terhadap program dan layanan pendidikan	Asesmen tuntutan dan harapan mahasiswa dan stakeholder terhadap program dan layanan pendidikan	Data Instrumen identifikasi kajian	Tim menyusun instrumen identifikasi	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik	x		x		x	x
		Identifikasi segmen pasar mahasiswa dan stakeholder	Terlaksananya pemetaan segmen pasar mahasiswa dan stakeholder sekarang dan yang akan datang	Terlaksananya pemetaan segmen pasar mahasiswa dan stakeholder sekarang dan yang akan datang	Pemetaan segmen pasar mahasiswa dan stakeholder sekarang dan yang akan datang	Dokumen pemetaan segmen pasar mahasiswa dan stakeholder	Klasifikasi segmen pasar mahasiswa dan stakeholder	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik, mhs dan stakeholders Ka. Prodi,		x				

				<p>Terlaksananya pemilihan mahasiswa berprestasi</p>	<p>Pemberian reward dalam pembinaan kualitas minat, bakat mahasiswa dari aspek seni, fisik dan prestasi olahraga, karya jurnalistik, kemampuan berkomunikasi dan berbahasa asing, dan pengabdian masyarakat</p>	<p>Peningkatan motivasi berprestasi dan pembinaan kualitas minat bakat mahasiswa</p>	<p>- Meningkatnya prestasi dan motivasi mahasiswa</p>	<p>Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik</p>	x	x	x	x	X
				<p>Terlaksananya pelatihan dan pembimbingan bagi mahasiswa dalam tampil di forum ilmiah nasional dan internasional</p>	<p>Pelatihan dan pembinaan kemampuan intelektual mahasiswa diforum ilmiah tingkat nasional dan internasional</p>	<p>Peningkatan kemampuan intelektual mahasiswa di forum ilmiah tingkat nasional dan internasional</p>	<p>- Meningkatnya jumlah mahasiswa prodi Ekonomi Syariah yang tampil di forum ilmiah tingkat nasional dan internasional</p>	<p>Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik</p>	x	x	x	x	X
				<p>Terlaksananya pengembangan kompetensi profesional mahasiswa sesuai dengan prodi</p>	<p>Pengembangan kompetensi profesional mahasiswa sesuai dengan prodi</p>	<p>Peningkatan kompetensi profesional mahasiswa sesuai dengan prodi</p>	<p>- Meningkatnya kompetensi profesional mahasiswa sesuai dengan prodi</p>	<p>Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik</p>	x	x	x	x	X
		Meningkatkan layanan dan kesejahteraan mahasiswa	Peningkatan kesejahteraan mahasiswa	<p>Diperoleh sumber dana beasiswa bagi mahasiswa dari dalam dan luar prodi Ekonomi Syariah</p>	<p>Penggalangan eksternal dan internal resources untuk peningkatan kesejahteraan mahasiswa melalui beasiswa</p>	<p>Peningkatan kesejahteraan mahasiswa</p>	<p>Bertambahnya jumlah dana beasiswa dari luar dan dalam prodi Ekonomi Syariah guna meningkatkan kesejahteraan mahasiswa</p>	<p>Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik</p>	x	x	x	x	x
			Academic culture building bagi civitas akademika	<p>Terlaksananya pembinaan kebiasaan membaca dan menulis pada mahasiswa</p>	<p>Pembinaan kebiasaan membaca dan menulis dikalangan mahasiswa</p>	<p>Terbentuknya kebiasaan membaca dan menulis pada mahasiswa</p>	<p>- Membaca dan menulis menjadi kebiasaan pada mahasiswa dan Meningkatnya prestasi akademik mahasiswa</p>	<p>Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik</p>	x	x	x	x	X
				<p>Terlaksananya pembinaan kebiasaan dan keterampilan berbahasa asing pada mahasiswa</p>	<p>Pembinaan kebiasaan dan keterampilan berbahasa asing dikalangan mahasiswa</p>	<p>Terbentuknya kebiasaan dan keterampilan berbahasa asing pada mahasiswa</p>	<p>Meningkatkan kemampuan berbahasa asing pada mahasiswa</p>	<p>Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik</p>	x	x	x		

4	Meningkatkan kualitas Sumberdaya Manusia, Dosen, dan Tenaga Kependidikan yang Profesional di bidang Ekonomi Syariah	Peningkatan kualitas Sumber daya Manusia, Dosen, dan Tenaga Kependidikan yang Profesional di bidang Ekonomi Syariah	Peningkatan kualitas dosen dan tenaga kependidikan Pelaksanaan proses pembelajaran Prodi Ekonomi Syariah	Meningkatkan softskill dosen dalam pembelajaran tim berbasis integrasi keimuan	Pelatihan pembelajaran tim Prodi Ekonomi Syariah	Terbentuknya kemampuan bekerjasama dosen dalam tim	Dosen mampu bekerjasama dalam tim, Terbentuknya tim teaching mata kuliah dan Diterapkannya pembelajaran tim Prodi Ekonomi Syariah	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik		x	x				x	X
			Pengembangan sistem pengelolaan dosen dan tenaga kependidikan	Terlaksananya analisis kebutuhan dosen dan tenaga kependidikan	Perencanaan analisis kebutuhan dosen dan tenaga kependidikan	Laporan hasil analisis kebutuhan dosen dan tenaga kependidikan	Diketahui jumlah dan kualifikasi dosen dan tenaga kependidikan	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik	x	x	x			x	X	
			Perekrutan dan seleksi dosen dan tenaga kependidikan	Terlaksananya rekrutmen dan seleksi dosen dan tenaga kependidikan sesuai keahlian yang dibutuhkan	Rekrutmen dan seleksi dosen dan tenaga kependidikan	- Dosen pengampu mengajar mata kuliah sesuai dengan keahlian dan Tenaga kependidikan bertugas sesuai keahlian	Profesionalitas dosen dan tenaga kependidikan dalam menyelesaikan tugas	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik	x	x	x			x	X	
			Peningkatan Kesejahteraan Dosen dan Tenaga Kependidikan	Tercapainya Kesejahteraan pendidik dan tenaga kependidikan	Remunerasi dosen dan tenaga kependidikan	Pendidik dan tenaga kependidikan mendapatkan tunjangan remunerasi	Meningkatnya tunjangan Dosen dan tenaga kependidikan	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik			x					
			Peningkatan wawasan keislaman dosen dan tenaga kependidikan	Terlaksananya Program keislaman khusus yang dilakukan setiap bulan	Peningkatan wawasan keislaman dosen dan tenaga kependidikan yang terprogram	Program membahas wawasan keislaman rutin dilaksanakan	Dosen dan tenaga kependidikan aktif mengikuti program keislaman	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik			x	x			x	x
			Peningkatan kualitas dosen	Terselenggaranya kompetisi dosen untuk berinovasi dan penganugerahan reward yang memiliki karya inovatif	Penyelenggaraan kompetisi dosen untuk berinovasi dan penganugerahan reward yang memiliki karya inovatif	Terpilihnya dosen berprestasi dalam pelaksanaan tridharma perguruan tinggi	Dosen berprestasi mendapatkan reward dan Dosen termotivasi untuk berinovasi dalam berkarya	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik			x	x			x	X
			Penyusunan kode etik dosen dan tenaga kependidikan	Tersusunnya kode etik dan sanksi pelanggaran bagi dosen dan tenaga kependidikan	Pelaksanaan kode etik dosen dan tenaga kependidikan, sanksi bagi pelanggar	Memiliki kode etik dosen dan tenaga kependidikan , sanksi yang tegas bagi dosen yang melanggarnya	Kode etik dosen dan dan tenaga kependidikan, sanksi yang ditetapkan menjadi acuan dosen dalam bertugas	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik	x	x	x				x	X

			Sosialisasi kode etik dosen dan tenaga kependidikan	Tersosialisasinya kode etik dosen dan tenaga kependidikan dan sanksi bagi pelanggar kepada Dosen	Sosialisasi Pelaksanaan kode etik dosen dan tenaga kependidikan	Dosen mengetahui dan memahami kode etik dosen dan tenaga kependidikan dan sanksi yang ada di lingkungan tempatnya bertugas	Kode etik dosen dan tenaga kependidikan menjadi panduan dalam bersikap	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik	x	x	x			x	X
			Pelaksanaan kode etik dosen dan tenaga kependidikan	Terlaksananya kode etik oleh dosen dan tenaga kependidikan	Pelaksanaan kode etik dosen dan tenaga kependidikan	Kode etik yang ada menjadi perilaku rutin bagi dosen dan tenaga kependidikan	Dosen dan tenaga kependidikan terbiasa untuk mematuhi kode etik dosen dan tenaga kependidikan	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik	x	x	x			x	X
			Penyelenggaraan pelatihan bahasa asing bagi dosen	Terselenggaranya pelatihan bahasa internasional bagi dosen	Penyelenggaraan pelatihan bahasa asing bagi dosen	Bahasa internasional menjadi bahasa percakapan di kampus	Dosen memahami dan mampu berkomunikasi dengan bahasa internasional	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik	x	x	x			x	X
			Penyelenggaraan pelatihan spiritual and emotional quotion bagi dosen	Terlaksananya pelatihan spiritual and emotional quotion bagi dosen	Penyelenggaraan pelatihan spiritual and emotional quotion bagi dosen	Meningkatnya spiritual and emotional quotion dosen	Dosen mampu menerapkan spiritual and emotional question dalam melaksanakan tridharma perguruan tinggi	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik		x	x			x	X
			Peningkatan kualifikasi pendidikan dosen	Meningkatnya kualifikasi pendidikan dosen	Peningkatan kualifikasi pendidikan dosen	Termotivasinya dosen untuk melanjutkan studi	Tingkat pendidikan dosen meningkat , seimbangnya tingkat pendidikan dosen dengan kebutuhan	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik		x	x			x	X
			Penyediaan biaya pendidikan bagi dosen	Tersedianya biaya pendidikan bagi dosen	Penyediaan biaya pendidikan bagi dosen	Terbantunya dosen dalam pembiayaan pendidikan lanjutan	Tersalurkannya biaya pendidikan bagi dosen dengan baik dan Dosen mendapatkan bantuan pendidikan	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik		x	x			x	X
			Penyediaan dana bantuan konferensi dan seminar bagi dosen	Tersedianya dana bantuan konferensi dan seminar bagi dosen	Penyediaan dana bantuan konferensi dan seminar bagi dosen	Dosen mendapatkan dana bantuan untuk mengikuti konferensi dan seminar	Meningkatnya minat dosen untuk mengikuti konferensi dan seminar, Dosen mengembangkan ilmu yang didapat dalam konferensi dan seminar dalam pembelajaran Prodi Ekonomi Syariah	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik		x	x			x	X

			Fasilitasi kenaikan pangkat dosen	Tersedianya petugas khusus yang mengelola kepangkatan dosen	Fasilitasi kenaikan pangkat dosen	Kenaikan pangkat dosen lancar dan tepat waktu	Memiliki kumpulan data yang berhubungan dengan kenaikan pangkat dosen, dosen melaporkan setiap kegiatan kepada petugas, Petugas mendeteksi kepangkatan dosen yang tertunda	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik		x	x			
		Peningkatan kualitas sumber daya peneliti	Peningkatan kualitas tenaga kependidikan	Terpilihnya tenaga pendidikan berprestasi	Penyelenggaraan kompetisi tenaga kependidikan dan penganugerahan reward tenaga kependidikan (inovasi berbasis pelayanan)	Tenaga kependidikan berprestasi dalam pelayanan	Tenaga kependidikan memberikan pelayanan maksimal	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik		x	x	x	X	
		Peningkatan kualitas sumber daya peneliti	Pelaksanaan beragam in-service training metodologi penelitian bagi dosen/peneliti	Terselenggaranya workshop rencana penelitian Prodi Ekonomi Syariah	Workshop Rencana Penelitian Prodi Ekonomi Syariah	Bank proposal penelitian berbasis integrasi keilmuan	Dosen secara individual dan/atau kelompok mendesain proposal penelitian Prodi Ekonomi Syariah, prodi Ekonomi Syariah mempunyai bank atau database proposal penelitian Prodi Ekonomi Syariah	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik		x	x	x	X	
		Peningkatan kualitas sumber daya peneliti	Pelatihan course metodologi penelitian kuantitatif dan kualitatif	Terlaksananya short course penelitian kuantitatif dan kualitatif	Short course metodologi penelitian kuantitatif dan kualitatif	Meningkatnya kompetensi penelitian para peneliti prodi Ekonomi Syariah	Dosen mengikuti short course penelitian kuantitatif dan kualitatif, Dosen mampu mendesain penelitian sesuai dengan minat pendekatan	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik		x	x	x	X	
		Peningkatan kualitas sumber daya peneliti	Pengiriman tenaga peneliti untuk mengikuti workshop/training penelitian yang relevan	Diutusnya dosen-dosen secara bergantian untuk mengikuti workshop/training penelitian yang relevan	Pengiriman tenaga peneliti untuk mengikuti workshop/training penelitian yang relevan	Pengembangan wawasan dan kompetensi peneliti prodi Ekonomi Syariah	Dosen meningkatkan pengetahuan dan keterampilan dalam penelitian, prodi Ekonomi Syariah menyediakan dana bantuan rutin untuk pengiriman dosen, Knowledge sharing difasilitasi oleh Prodi/prodi Ekonomi Syariah setelah mengikuti kegiatan	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik		x	x			

5	Melaksanakan Pengelolaan Keuangan, Sarana dan Prasarana yang Profesional, transparan dan akuntabel.	Pelaksanaan Pengelolaan Keuangan, Sarana dan Prasarana yang Profesional, transparan dan akuntabel.	Pemilihan karya penelitian dosen berkualitas dan pemberian rewards sesuai visi prodi Ekonomi Syariah	Terpilihnya karya penelitian dosen berkualitas sesuai visi prodi Ekonomi Syariah	Pemilihan karya penelitian dosen berkualitas dan pemberian rewards sesuai visi prodi Ekonomi Syariah	Termotivasinya dosen-dosen dalam melakukan penelitian yang serius dan relevan dengan keahlian dan visi prodi Ekonomi Syariah	prodi Ekonomi Syariah menyusun kriteria karya penelitian berkualitas, Koleksi karya-karya penelitian berkualitas, Adanya rewards bagi peneliti prodi Ekonomi Syariah berkualitas	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik		x	x	x	X	
			Peningkatan kompetensi dosen untuk melaksanakan pengabdian kepada masyarakat	Terselenggaranya workshop pengabdian masyarakat bagi dosen	Workshop pemberdayaan masyarakat bagi dosen	Meningkatnya skill dosen dalam pemberdayaan masyarakat bagi dosen	Meningkatnya kualitas pengabdian masyarakat bagi dosen	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik						
			Pengembangan sistem pengelolaan sarana dan prasarana Prodi Ekonomi Syariah	Tersusunnya pedoman pengelolaan sarana dan prasarana Prodi Ekonomi Syariah	Penyusunan pedoman pengelolaan sarana dan prasarana pembelajaran Prodi Ekonomi Syariah	Buku pedoman pengelolaan sarana dan prasarana Prodi Ekonomi Syariah	Ditetapkannya ketentuan pengembangan dan pencatatan sarana dan prasarana, penggunaan, keamanan dan keselamatan penggunaan sarana dan prasarana dan pemeliharaan/perbaikan/kebersihan sarana Prodi Ekonomi Syariah	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik		x				
			Penyusunan rencana pengembangan sarana dan prasarana Prodi Ekonomi Syariah	Teridentifikasi jenis dan jumlah kebutuhan sarana dan prasarana Prodi Ekonomi Syariah	Identifikasi jenis dan jumlah kebutuhan sarana dan prasarana Prodi Ekonomi Syariah	Rencana pengembangan sarana dan prasarana Prodi Ekonomi Syariah	Ditetapkannya jenis dan jumlah kebutuhan sarana dan prasarana Prodi Ekonomi Syariah	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik	x					
		Pengadaan sarana dan prasarana Prodi Ekonomi Syariah	Tersedianya media center yang memberikan akses bagi para mahasiswa dan stakeholder untuk memperoleh informasi dan dukungan Prodi Ekonomi Syariah	Penyediaan media center yang memberikan akses bagi para mahasiswa dan stakeholder untuk memperoleh informasi dan dukungan Prodi Ekonomi Syariah	Media center yang memberikan akses bagi para mahasiswa dan stakeholder untuk memperoleh informasi dan dukungan Prodi Ekonomi Syariah	Mahasiswa dan stakeholders memanfaatkan media center untuk memperoleh informasi dan dukungan Prodi Ekonomi Syariah	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik, mhs, stakeholders		x					

			Peningkatan penggunaan media sosial dan teknologi berbasis web	Terakomodasinya suara mahasiswa dan stakeholders untuk memberikan dukungan Prodi Ekonomi Syariah	Penggunaan media sosial dan teknologi berbasis web yang dapat menampung suara mahasiswa dan stakeholder	Website dan media sosial prodi Ekonomi Syariah dapat menampung suara mahasiswa dan stakeholder	Mahasiswa dan stakeholders memanfaatkan website dan media sosial untuk menyampaikan aspirasi dan dukungan Prodi Ekonomi Syariah	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik, mhs, stakeholders	x	x	x	x	X
			Pemanfaatan information and communication technology(ICT) dalam pengelolaan data	Terkelolanya data mahasiswa dan stakeholder, segmen pasar, dan program-program dan layanan Prodi Ekonomi Syariah secara efektif dan efisien	Pemanfaatan information and communication technology(ICT) dalam pengelolaan data mahasiswa dan stakeholder, segmen pasar, dan program-program dan layanan Prodi Ekonomi Syariah	Database mahasiswa dan stakeholder, segmen pasar, dan program-program dan layanan Prodi Ekonomi Syariah	Kemudahan akses data mahasiswa, stakeholder, segmen pasar, dan program-program layanan Prodi Ekonomi Syariah dan Tingkat kunjungan dan pemanfaatan database oleh mahasiswa dan stakeholders	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik, mhs, stakeholders	x	x	x	x	X
			Peningkatan pengadaan peralatan, media, dan sumber belajar baik hardware maupun software	Tersedianya peralatan, media, dan sumber belajar baik hardware maupun software sesuai kebutuhan Prodi Ekonomi Syariah	Pengadaan peralatan, media, dan sumber belajar baik hardware maupun software sesuai kebutuhan Prodi Ekonomi Syariah	Peralatan, media, dan sumber belajar baik hardware maupun software sesuai kebutuhan Prodi Ekonomi Syariah	Jenis dan jumlah peralatan, media, dan sumber belajar baik hardware maupun software yang tersedia sesuai dengan kebutuhan dan Tingkat pemanfaatan peralatan, media, dan sumber belajar baik hardware maupun software oleh dosen dan mahasiswa dalam proses Prodi Ekonomi Syariah	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik		x	x	x	X
			Pengadaan ruang kerja dosen	Tersedianya ruang kerja dosen yang membantu efisiensi proses pembelajaran, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat Prodi Ekonomi Syariah	Penyediaan ruang kerja dosen yang membantu efisiensi proses pembelajaran, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat Prodi Ekonomi Syariah	Meningkatnya kinerja dosen dalam melaksanakan pembelajaran, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat Prodi Ekonomi Syariah	Tingkat pemanfaatan ruang kerja dosen untuk membantu efisiensi proses pembelajaran, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat Prodi Ekonomi Syariah	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik		x			
			Pengadaan ruang diskusi konsorsium dosen rumpun dan bidang ilmu	Tersedianya ruang diskusi konsorsium dosen rumpun dan bidang ilmu untuk memfasilitasi pelaksanaan tridharma perguruan tinggi	Penyediaan ruang diskusi konsorsium dosen rumpun dan bidang ilmu untuk memfasilitasi pelaksanaan tridharma perguruan	Meningkatnya kinerja konsorsium dosen rumpun dan bidang ilmu dalam pengembangan pembelajaran, penelitian, dan	Tingkat pemanfaatan ruang diskusi konsorsium dosen rumpun dan bidang ilmu untuk memfasilitasi pengembangan pembelajaran, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat Prodi Ekonomi	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik		x			

				ProdiEkonomi Syariah	tinggi Prodi Ekonomi Syariah	pengabdian kepada masyarakat Prodi Ekonomi Syariah	Syariah								
			Pengadaan perlengkapan pengendalian darurat dan bencana	Tersedianya perlengkapan pengendalian darurat dan bencana	Pengadaan perlengkapan pengendalian darurat dan bencana	Jenis dan jumlah perlengkapan sesuai dan memadai	Minimalnya risiko dan bahaya dari keadaan darurat dan bencana	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik			x				
			Pemeliharaan sarana dan prasarana pembelajaran, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat Prodi Ekonomi Syariah	Tersedianya dana pemeliharaan dan operasional hardware dan software pembelajaran, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat Prodi Ekonomi Syariah	Pengalokasian dana pemeliharaan dan operasional hardware dan software pembelajaran, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat Prodi Ekonomi Syariah	Hardware dan software pembelajaran, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat Prodi Ekonomi Syariah yang berfungsi dengan laik dan tahan lama	Pemeliharaan dan pengoperasian hardware dan software pembelajaran, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat Prodi Ekonomi Syariah secara rutin dan berkala	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik		x	x	x	x	x	X
			Inventarisasi sarana dan prasarana	Tersedianya inventaris (daftar) sarana dan prasarana pembelajaran, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat Prodi Ekonomi Syariah	Inventarisasi sarana dan prasarana pembelajaran, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat Prodi Ekonomi Syariah	Inventaris (daftar) sarana dan prasarana pembelajaran, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat Prodi Ekonomi Syariah	Ketepatan klasifikasi daftar sarana dan prasarana berdsarkan peruntukan pembelajaran, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat Prodi Ekonomi Syariah	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik		x	x	x	x	x	X
		Peningkatan pembiayaan pembelajaran Prodi Ekonomi Syariah	Peningkatan pelaksanaan administrasi keuangan yang akuntabel dan transparan	Tersosialisasinya Alokasi Anggaran tiap tahun	Sosialisasi rencana alokasi anggaran	Sosialisasi rencana Alokasi Anggaran	Tiap unit kerja mengetahui anggaran yang tersedia	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik			x	x			
				Terlaksananya Pelatihan Rencana Penyusunan Anggaran (RAB)	Pelatihan penyusunan rencana anggaran biaya (RAB),	Terlaksananya Pelatihan Penyusunan Anggaran	Peserta paham tentang penyusunan anggaran yang baik dan dapat menyusun anggaran dengan baik	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik				x	x		

7	Meningkatkan kualitas penelitian dalam rangka memecahkan permasalahan di masyarakat di bidang Ekonomi Syariah dan Entrepreneurship	Untuk menghasilkan peneliti yang kompeten dan memiliki daya saing dalam bidang ekonomi Syariah mulai tingkat lokal sampai internasional.	Workshop penyusunan instrumen penilaian proses pembelajaran Prodi Ekonomi Syariah	Tersusunnya instrumen penilaian proses pembelajaran Prodi Ekonomi Syariah	Workshop penyusunan instrumen penilaian proses pembelajaran Prodi Ekonomi Syariah	Instrumen penilaian proses pembelajaran Prodi Ekonomi Syariah	Setiap program studi memiliki instrumen penilaian proses pembelajaran Prodi Ekonomi Syariah	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik	x				
			Workshop penyusunan instrumen penilaian hasil belajar Prodi Ekonomi Syariah	Tersusunnya instrumen penilaian hasil belajar Prodi Ekonomi Syariah	Workshop penyusunan instrumen penilaian hasil belajar Prodi Ekonomi Syariah	Instrumen penilaian hasil belajar Prodi Ekonomi Syariah untuk setiap mata kuliah	Setiap dosen pengampu mata kuliah memiliki instrumen penilaian hasil belajar Prodi Ekonomi Syariah	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik	x				
			Pengembangan Kompetensi dosen dalam mendesain pembelajaran dan pengabdian kepada masyarakat berbasis hasil penelitian	Terlaksananya workshop pembelajaran dan pengabdian kepada masyarakat berbasis hasil penelitian	Workshop desain pembelajaran dan pengabdian kepada masyarakat berbasis hasil penelitian	Meningkatnya skills dan kompetensi dosen dalam mendesain pembelajaran dan pengabdian kepada masyarakat berbasis hasil penelitian	Dosen mengembangkan skill dan kompetensi dalam mendesain pembelajaran dan dan pengabdian kepada masyarakat berbasis hasil penelitian dan Dosen menyeleksi hasil-hasil penelitian yang relevan bagi pembelajaran dan dan pengabdian kepada masyarakat	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik		x			
			Penciptaan support system bagi penulisan jurnal ilmiah bagi dosen	Terseleenggaranya pelatihan intensif penulisan karya ilmiah untuk publikasi jurnal nasional dan internasional	Pelatihan intensif penulisan karya ilmiah bagi dosen untuk publikasi jurnal nasional dan internasional	Meningkatnya pemahaman dan keterampilan dosen dalam menulis karya ilmiah untuk jurnal nasional dan internasional	Dosen menunjukkan pemahaman dan keterampilan terstandar dalam menulis karya ilmiah untuk jurnal nasional dan internasional	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik	x	x	x	X	
			Pembentukan tim konsultan penulisan karya ilmiah	Terbentuknya tim konsultan yang efektif dan fungsional	Pembentukan writing skills unit (team) sebagai konsultan penulisan karya ilmiah dosen	Karya ilmiah dosen yang sudah melalui internal review dan feedback sebelum dimasukkan ke jurnal	Tim menyediakan waktu konsultasi penulisan karya ilmiah, Dosen memanfaatkan layanan ini dengan baik dan antusias dan Dosen menghasilkan karya-karya terstandar	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik		x			
Penetapan kebijakan penelitian Prodi	Terlaksananya seminar penelitian Prodi Ekonomi Syariah	Seminar penelitian Prodi Ekonomi Syariah	Terbentuknya pemahaman yang sama tentang	Sebagian besar dosen memahami urgensi penelitian berbasis integrasi	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen,	x	x	x	x	X			

			Ekonomi Syariah			penelitian Prodi Ekonomi Syariah		Tendik							
		Penguatan dan Penataan penelitian Prodi Ekonomi Syariah	Penguatan tata kelola penelitian Prodi Ekonomi Syariah	Terbentuknya tim manajemen penelitian prodi Ekonomi Syariah	Pembentukan tim manajemen penelitian prodi Ekonomi Syariah	penelitian Prodi Ekonomi Syariah Tumbuhnya pengelolaan yang terstruktur dan rapi akan penelitian dosen prodi Ekonomi Syariah	Tim Manajemen penelitian melakukan tugas pokok dan fungsinya dengan terstruktur dan rapi sebagai pengelola penelitian dosen prodi Ekonomi Syariah	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik			x				
			Penataan (digitalisasi) database penelitian dosen selama 3 tahun terakhir dan update data per tahun	Terklasifikasinya hasil penelitian dalam bentuk soft & hard copy	Pengumpulan dan klasifikasi (local, nasional, internasional, dll) soft & hard copy hasil penelitian dosen selama 3 tahun terakhir dan update per tahun	Database dalam bentuk soft & hard copy hasil penelitian dosen	Terkumpulnya hasil penelitian dosen selama 3 Tahun terakhir dan Tim mampu memasukkan hasil penelitian ke dalam klasifikasi yang relevan	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik			x	x	x	X	
		Review, revitalisasi, dan publikasi luaran penelitian Prodi Ekonomi Syariah	Pengembangan dan publikasi website hasil penelitian dosen prodi Ekonomi Syariah	Terwadahnya hasil penelitian dosen dalam website khusus (terlink dengan web prodi Ekonomi Syariah)	Pengembangan dan publikasi website hasil penelitian dosen prodi Ekonomi Syariah	Website dengan layout cantik dan bandwidth memadai untuk mawadahi hasil penelitian dosen prodi Ekonomi Syariah	Tim mengembangkan website dengan layout cantik dan bandwidth yang cukup dan Tim mempublikasikan dan menyosialisasikan website	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik			x				
			Pemanfaatan hasil penelitian dalam pembelajaran dan pengabdian kepada masyarakat	Terselenggaranya seminar pemanfaatan hasil penelitian dalam pembelajaran dan pengabdian kepada masyarakat	Seminar pemanfaatan hasil penelitian dalam pembelajaran dan pengabdian kepada masyarakat	Meningkatnya pemahaman dan wawasan dosen tentang urgensi pemanfaatan penelitian dalam pembelajaran dan pengabdian kepada masyarakat	Sebagian besar dosen mengikuti seminar, Dosen memahami pentingnya pemanfaatan hasil penelitian dalam pembelajaran dan pengabdian kepada masyarakat, Dosen termotivasi untuk memanfaatkan hasil penelitian dalam pembelajaran dan pengabdian kepada masyarakat	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik					x		
			Sosialisasi karya penelitian dosen	Tersebar nya hasil karya dosen melalui website (seperti di atas) dan seminar	Sosialisasi karya penelitian dosen melalui display elektronik (website) dan seminar	Meningkatnya budaya penyebaran atau sharing karya penelitian di kalangan dosen	Dosen secara aktif dan difasilitasi oleh prodi Ekonomi Syariah memasukkan karyanya ke tim manajemen penelitian untuk disosialisasikan via website dan prodi Ekonomi Syariah menyelenggarakan	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik			x	x	x	X	

8	Menyelenggarakan pengabdian Masyarakat dalam bidang Ekonomi Syariah dan Enterpreneurship	Untuk menghasilkan lulusan yang mampu mengembangkan dan menyebarkan ilmu-ilmu ekonomi Syaria'ah melalui pengabdian masyarakat. Menetapkan standar hasil pengabdian masyarakat	Penetapan standar isi dan hasil pengabdian masyarakat Prodi Ekonomi Syariah Sosialisasi pedoman pengabdian kepada masyarakat Prodi Ekonomi Syariah Penguatan proses pengabdian kepada masyarakat Prodi Ekonomi Syariah Pendampingan lembaga Pengabdian masyarakat Penetapan standar sarana dan prasarana pengabdian masyarakat Prodi Ekonomi Syariah Penetapan standar luaran pengabdian kepada masyarakat Prodi Ekonomi Syariah	Tersusunnya pedoman pengabdian masyarakat Prodi Ekonomi Syariah Tersosialisasinya pedoman pengabdian kepada masyarakat Prodi Ekonomi Syariah Pembentukan lembaga Pengabdian Masyarakat Terlaksananya pendampingan lembaga pengabdian masyarakat Terwujudnya ruang kelembagaan pengabdian kepada masyarakat Terwujudnya jurnal ilmiah pengabdian masyarakat	penyusun standar kualifikasi dan kompetensi pemberdayaan kepada masyarakat Sosialisasi pedoman pengabdian kepada masyarakat Prodi Ekonomi Syariah Terwujudnya lembaga pengabdian masyarakat Pendampingan lembaga pendidikan masyarakat Pembangunan ruang kelembagaan pengabdian kepada masyarakat Penerbitan artikel populer atau publikasi ilmiah pengabdian masyarakat	Buku pedoman standar kualifikasi dan kompetensi pemberdayaan kepada masyarakat Meningkatnya skill pengabdian kepada masyarakat Prodi Ekonomi Syariah Adanya lembaga pengabdian Masyarakat Adanya Kegiatan pendampingan lembaga pengabdian masyarakat Adanya ruang kelembagaan pengabdian kepada masyarakat prodi Ekonomi Syariah Adanya jurnal ilmiah pengabdian masyarakat	seminar rutin tentang hasil penelitian dosen Disahkannya standar kualifikasi dan kompetensi pemberdayaan kepada masyarakat oleh Senat Meningkatnya kompetensi dan pemahaman dosen dan tenaga pendidikan untuk melaksanakan pengabdian kepada masyarakat Prodi Ekonomi Syariah Berdirinya Lembaga pengabdian masyarakat Meningkatnya kualitas lembaga yang didampingi Terbangunnya ruang kelembagaan pengabdian kepada masyarakat Terbitnya jurnal pengabdian masyarakat setiap semester	Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik Ka. Prodi, Sek Prodi, Dosen, Tendik	x	x	x	x	x	x	X
---	--	--	---	---	---	--	---	---	---	---	---	---	---	---	---